

ANUNCIO de 15 de marzo de 2007 sobre admisión definitiva de solicitud de un permiso de investigación de la provincia de Cáceres, n.º 10195-00.

El Servicio de Ordenación Industrial, Energía y Minas de Cáceres de la Dirección General de Ordenación Industrial, Energía y Minas de la Consejería de Economía, y Trabajo de la Junta de Extremadura, hace saber: que por Mawson Sweden Aktiebolag, S.A., con

C.I.F.: N0301964C, y con domicilio en C/ Xátiva, 8 de Carcer (Valencia), ha sido solicitado un Permiso de Investigación, que a continuación se relaciona, con expresión de número, nombre, cuadrículas mineras y términos municipales:

N.º 10195-00, "Cáceres Oeste", 300 cuadrículas mineras, Albalá, Aldea del Cano, Cáceres, Casas de Don Antonio, Sierra de Fuentes, Torreorgaz y Torrequemada (Cáceres).

Siendo la designación de su perímetro:

<u>Nº VÉRTICE</u>	<u>PERÍMETRO</u>	<u>LONGITUD</u>	<u>LATITUD</u>
1	PE	W 6° 18' 20''	N 39° 23' 20''
2	PE	W 6° 14' 40''	N 39° 23' 20''
3	PE	W 6° 14' 40''	N 39° 23' 0''
4	PE	W 6° 14' 0''	N 39° 23' 0''
5	PE	W 6° 14' 0''	N 39° 22' 40''
6	PE	W 6° 13' 0''	N 39° 22' 40''
7	PE	W 6° 13' 0''	N 39° 22' 20''
8	PE	W 6° 12' 0''	N 39° 22' 20''
9	PE	W 6° 12' 0''	N 39° 21' 40''
10	PE	W 6° 13' 40''	N 39° 21' 40''
11	PE	W 6° 13' 40''	N 39° 21' 20''
12	PE	W 6° 17' 40''	N 39° 21' 20''
13	PE	W 6° 17' 40''	N 39° 16' 40''
14	PE	W 6° 16' 40''	N 39° 16' 40''
15	PE	W 6° 16' 40''	N 39° 16' 0''
16	PE	W 6° 16' 0''	N 39° 16' 0''
17	PE	W 6° 16' 0''	N 39° 15' 0''
18	PE	W 6° 14' 40''	N 39° 15' 0''
19	PE	W 6° 14' 40''	N 39° 14' 20''
20	PE	W 6° 18' 20''	N 39° 14' 20''
21	PE	W 6° 18' 20''	N 39° 15' 0''

22	PE	W 6° 18' 40''	N 39° 15' 0''
23	PE	W 6° 18' 40''	N 39° 15' 40''
24	PE	W 6° 19' 20''	N 39° 15' 40''
25	PE	W 6° 19' 20''	N 39° 17' 0''
26	PE	W 6° 20' 0''	N 39° 17' 0''
27	PE	W 6° 20' 0''	N 39° 18' 0''
28	PE	W 6° 20' 40''	N 39° 18' 0''
29	PE	W 6° 20' 40''	N 39° 22' 0''
30	PE	W 6° 20' 0''	N 39° 22' 0''
31	PE	W 6° 20' 0''	N 39° 22' 40''
32	PE	W 6° 19' 40''	N 39° 22' 40''
33	PE	W 6° 19' 40''	N 39° 23' 0''
34	PE	W 6° 18' 20''	N 39° 23' 0''

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto por el art. 70.2 del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 25 de agosto de 1978, a fin de que quienes se consideren interesados puedan personarse en el expediente, dentro de los quince días siguientes al de la publicación de este anuncio en el “Diario Oficial de Extremadura”.

Cáceres, a 15 de marzo de 2007. El Jefe del Servicio de Ordenación Industrial, Energía y Minas, ARTURO DURÁN GARCÍA.

ANUNCIO de 20 de marzo de 2007 relativo a depósito de la modificación de los Estatutos de la asociación denominada “Asociación Provincial de Empresarios Farmacéuticos de Badajoz”, en siglas “APEFB”. Expte.: 06/445.

De conformidad con lo dispuesto en el art. 4º, apartados 3 y 4 de la Ley Orgánica 11/1985, de 2 de agosto, de Libertad Sindical,

(B.O.E. número 189, del 8); en las disposiciones concordantes de la Ley 19/1977, de 1 de abril sobre regulación del derecho de asociación sindical de trabajadores y empresarios (“Boletín Oficial del Estado” número 80, del 4), y del Real Decreto 873/1977, de 22 de abril, sobre depósito de los Estatutos de las organizaciones constituidas al amparo de la Ley 19/1977 citada (“Boletín Oficial del Estado” número 101, del 28), se hace público:

Que el día 19 de marzo de 2007, fue presentada por D. Juan Vacas Angulo, con D.N.I.: 8.693.105, en la Unidad de Mediación, Arbitraje y Conciliación de Badajoz, de la Consejería de Economía y Trabajo, la documentación relativa a modificación de los Estatutos de la organización denominada “Asociación Provincial de Empresarios Farmacéuticos de Badajoz”, en siglas “APEFB”, a la que corresponde el expediente de depósito número 06/445, consistente en certificación de fecha 16 de marzo de 2007, firmado por el Secretario y con el V.º B.º del presidente, en el que se hace constar que en la Asamblea General Extraordinaria celebrada esa misma fecha, se adoptó por unanimidad de los 78 socios asistentes de un total de 150 que componen a asociación, la modificación de los estatutos. La modificación afecta al artículo I de los Estatutos de la Asociación, añadiéndole al final